

**HUBUNGAN ANTARA FAKTOR PENCETUS
DAN KEJADIAN AKNE VULGARIS PADA
MAHASISWI FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
ANGKATAN 2017**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

**NATHALIA GABRIELLA
1710042**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2020**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yesus Kristus atas segala karunia dan penyertaan-Nya di setiap langkah penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah yang berjudul “Hubungan Antara Faktor Pencetus Dan Kejadian Akne Vulgaris Pada Mahasiswi Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Angkatan 2017” dengan baik, lancar, dan tepat pada waktunya. Penulisan Karya Tulis Ilmiah ini dilakukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha, Bandung.

Karya Tulis Ilmiah ini dapat terlaksana dengan baik berkat dukungan, bimbingan, dan bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung, sehingga pada kesempatan ini, perkenankanlah penulis menyampaikan penghargaan dan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Prawindra Irawan, dr., Sp. KK, M.Kes, FINSADV selaku dosen pembimbing utama yang dengan penuh kesabaran telah meluangkan waktu, memberikan bimbingan, dorongan, pikiran, tenaga, dan saran-saran selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah dari awal hingga pada akhirnya dapat selesai tepat waktu.
2. Adrian Suhendra, dr., Sp. PK, M.Kes selaku dosen pembimbing pendamping yang dengan penuh kesabaran telah meluangkan waktu, memberi bimbingan, dorongan, pikiran, tenaga, dan saran-saran selama proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah dari awal hingga pada akhirnya dapat selesai tepat waktu.
3. Seluruh dosen dan staf Program Studi Pendidikan Sarjana Kedokteran di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah membantu dalam pelaksanaan Karya Tulis Ilmiah Angkatan 2017.
4. Teman-teman perempuan Angkatan 2017 Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha yang telah mendukung penelitian ini dengan meluangkan waktunya yang berharga untuk secara suka rela menjadi subjek penelitian.
5. Keluarga dan sahabat penulis, Papi Teddy Chandra, Mami Herlina Budianna, Adik Vania Gabriella dan Mellynda Gabriella; dan sahabat penulis, Dewi Sri

W, Sarah Nur F, Stephanie Astrid G, Marsya Renalda, Kayla Isabel G, Ghina Nisrina, Alda Aprilia P, Ingrid Anjani, Fiorentina Elitasari R, Dimas Purwa B, Annastasya Chistianti, Cindy Agustina, Aloysius Shendy, Jeffry Christopher atas bantuan serta dukungan dalam penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

6. dr. Ian adrianto atas bantuan serta dukungan dalam penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
7. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu, yang telah membantu penulisan Karya Tulis Ilmiah ini.

Semoga Tuhan membalas segala kebaikan serta memberkati semua pihak yang telah memberikan doa dan dukungannya dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

Akhir kata, penulis berharap semoga Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan, khususnya di bidang kedokteran.

Bandung, Desember 2020



Nathalia Gabriella